

ENSEMBLE, LUTTONS CONTRE LE CHIKUNGUNYA ET LA DENGUE.

ALERTE CHIKUNGUNYA

le 14 janvier 2014

La confirmation d'un foyer actif sur la ville de Baie-Mahault est de mauvaise augure et la survenue d'une épidémie semble actuellement inéluctable.

Une mobilisation ferme de chacun peut néanmoins en retarder le démarrage et en limiter l'ampleur.



1/ Supprimer les gîtes de reproduction du vecteur, de manière bien plus énergique que dans le cas de la dengue.

Il faut impérativement

- **Supprimer les plantes en eau**
- **Supprimer les coupelles de pots à fleurs** (elles doivent être renversées, le pot à fleurs étant placé au dessus ou purement éliminées, au moins pour la durée de la période à risques)
- **Supprimer rigoureusement toutes les retenues d'eau** qui ne sont pas strictement indispensables à l'intérieur et autour des habitations (déchets de consommation, mais également seaux, bidons, fûts quand ils ne peuvent pas être efficacement protégés)
- **Vérifier le bon fonctionnement des gouttières.**
En cas de stagnation d'eau, un orifice de vidange pourra être réalisé à l'aide d'une perceuse non raccordée au réseau électrique.

Ces actions, reproduites une fois par semaine, permettront de réduire considérablement la prolifération des moustiques.

2/ Éviter les piqûres - moustiquaires, répulsifs, port de vêtements longs, particulièrement pour les personnes malades et leur entourage

3/ Consulter un médecin en cas d'apparition brutale de fièvre et évitez l'auto-médication

4/ Être solidaires en transmettant ces informations dans votre quartier et en aidant vos voisins qui auraient du mal à intégrer ces messages de prévention ou à les mettre en œuvre (personnes âgées, à mobilité réduite, etc).

Mes services restent à votre disposition pour toute information que vous souhaiteriez.

Le Directeur général,

Patrice RICHARD

**DENGUE,
CHIKUNGUNYA,
MÊME
COMBAT!**

